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Cari concordiesi,
sono trascorsi ormai 14 mesi 
dall’inizio della pandemia, tuttavia, 
continuiamo a guardare avanti con 
fiducia e speranza. 
Stiamo organizzando per il 
29 maggio, in occasione del 
nono anniversario del sisma, 
l’inaugurazione della nuova 
Piazza Gina Borellini. Avremmo 
voluto inaugurare la Piazza, 
intitolandola all’Onorevole 
Borellini, in occasione del 25 

Aprile, ma non potendo realizzare un evento pubblico 
a causa delle limitazioni imposte dai protocolli Covid 
attualmente in vigore, abbiamo scelto di realizzare 
l’evento il 29 Maggio, con una cerimonia piuttosto 
articolata e suggestiva, che unirà musica e letture, in 
grado di restituire ai cittadini il valore di questa Piazza e 
dell’intitolazione all’On. Gina Borellini.
Partigiana, medaglia d’oro al valore militare, eletta nel 
consiglio comunale di Concordia nel 1947, l’On. Borellini 
è stata una figura di spicco nella vita politica locale e 
nazionale e nelle lotte per l’affermazione della parità dei 
diritti tra donne e uomini nel dopoguerra. 
Nella pavimentazione della nuova Piazza c’è una lastra 
di acciaio corten sulla quale abbiamo scelto di incidere 
una frase tratta dal discorso che l’On. Borellini pronunciò 
negli anni Novanta: Vorrei dire ai giovani che la cosa da 
evitare è l’uso delle armi (...) e che utilizzino bene la loro 
giovinezza e che la finalizzino ad un impegno democratico 
per la pace contro la guerra, che la finalizzino non solo a 
costruire il loro mondo, dove stanno, dove vivono, ma per 
un contributo di lotta democratica in tutto il mondo ad 
affermare cone valore universale la possibilità di risolvere 
le controversie in modo pacifico.
È una frase pronunciata oltre 30 anni fa, ma che reputo 
profondamente attuale. La considero un’esortazione alle 
nostre ragazze e ai nostri ragazzi a essere protagonisti 
della propria comunità, affermando le loro idee in modo 
pacifico, per tutelare e promuovere la democrazia, in 
ogni ambito. 
Proseguono anche i lavori di ricostruzione post sisma. Il 
bando per il ripristino del Teatro del Popolo per 3,6 
milioni di euro si è già concluso ed è stato aggiudicato. 
Tra alcune settimane vedremo finalmente partire il 
cantiere di recupero di questo edificio così importante 
per la vita sociale e culturale del nostro paese e sarà 
pubblicato anche il bando per l’assegnazione dei 
lavori di recupero di Palazzo Corbelli per un valore di 
8,2 milioni di euro. Si tratta di due edifici fondamentali 
per il nostro centro storico e nel 2021 vedremo la 
partenza di entrambi i cantieri, con una previsione di 
conclusione dei lavori nei primi mesi del 2023 per il 
Teatro e inizio 2024 per il Palazzo Corbelli, che tornerà a 
essere la sede del Municipio.  
Si è da poco conclusa la nuova urbanizzazione davanti 
alla scuola secondaria di primo grado “Barbato 
Zanoni”: un’area verde e gioco a servizio di tutta la 
comunità, in particolare modo di quella scolastica. Un 
luogo che spero possa diventare un punto di ritrovo per 

le nostre ragazze e i nostri ragazzi. 
Nel mese di settembre 2021 Vallalta riavrà il suo 
Teatro, mentre entro l’estate prenderà il via il cantiere 
di realizzazione della nuova palestra a servizio 
del centro sportivo. Siamo, inoltre, impegnati nella 
progettazione di nuovi interventi per la riqualificazione 
del centro storico: dopo la realizzazione delle nuove 
piazze Marconi e Borellini, interverremo, grazie a 
finanziamenti regionali, in piazza Roma, via Mazzini, viale 
Dante, via Decime e parte di via Garibaldi per proseguire 
la riqualificazione del centro storico. 
Sul fronte del sostegno dell’economia, abbiamo 
già stanziato 85.000 euro per diverse misure a 
supporto del commercio, del lavoro e delle imprese, 
a cui seguiranno ulteriori interventi per l’esenzione della 
Cosap e la riduzione della tariffa dei rifiuti (TARI). Inoltre, 
abbiamo già stanziato 25.000 euro per ripetere 
ed estendere anche nell’estate 2021 la positiva 
esperienza del cinema all’aperto e delle serate 
dedicate alla creatività giovanile a cui vogliamo 
affiancare anche una rassegna teatrale per favorire 
la rivitalizzazione del centro storico, nel rispetto dei 
protocolli sanitari che saranno diramati. Abbiamo in 
programma 16 eventi serali, da fine giugno ai primi di 
settembre, con una pausa nelle due settimane centrali 
di agosto. 
Nonostante le difficoltà del momento, io e gli assessori 
cerchiamo di essere ogni giorno al fianco dei nostri 
cittadini senza perdere la speranza. Auspico che la 
partenza di una massiccia campagna vaccinale e 
il rispetto dei protocolli da parte di tutti potranno 
permetterci di affrontare i prossimi mesi con maggiore 
serenità, permettendoci di vivere appieno le nostre 
piazze, le nostre vie, il nostro paese.

Luca Prandini
Sindaco di Concordia

SALUTO DEL SINDACO

foto di Associazione Fotografi Seriali
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WELFARE                                    a cura della vicesindaca Paola Giubertoni

Fino al 30 Giugno 2021 è possibile fare domanda per accedere ai 
buoni spesa che il Governo ha messo a disposizione dei Comuni 
per l’acquisto di generi alimentari e beni di prima necessità a fami-
glie e cittadini colpiti dalle conseguenze economiche legate all’e-
mergenza Covid-19. Le informazioni e il modulo per fare domanda 
le trovate sul sito del comune www.comune.concordia.mo.it

BENEFICIARI
Nuclei familiari esposti agli effetti economici derivanti dall’emer-
genza epidemiologica con il seguente ordine di priorità:
Fino al 7 maggio 2021 l’erogazione di buoni spesa avverrà con la 
seguente modalità:
A) priorità assoluta ai nuclei familiari monoreddito appartenen-
ti alla categoria di lavoratori la cui attività ha subito una riduzione, sospensione, chiu-
sura a seguito delle restrizioni causa Covid e ridotte disponibilità finanziarie 
B) priorità ai nuclei familiari in cui un componente appartiene alla categoria di lavo-
ratori la cui attività ha subito una riduzione, sospensione, chiusura a seguito delle 
restrizioni causa Covid con ridotte disponibilità finanziarie 
Dall’8 maggio 2021 l’erogazione di buoni spesa residuali avverrà con la seguente 
modalità
C) in base alla riduzione della capacità reddituale del nucleo familiare 

COME PRESENTARE DOMANDA
Le domande possono essere presentate attraverso il form on line disponibile sul sito 
del Comune www.comune.concordia.mo.it o sul sito dell’Unione www.unionearea-
nod.mo.it Oppure possono essere inviate, unitamente alla copia di un documento di 
identità in corso di validità, all’indirizzo e-mail sportellosociale@comune.concordia.
mo.it oppure al numero fax 0535 412912. Chi non ha possibilità di inviare la richiesta 
via e-mail o fax può richiedere un appuntamento ai Servizi sociali telefonando allo 

sportello sociale tel. 0535 412917 oppure chiamando il centralino 
al numero 0535 412911.

VALORE TOTALE ASSEGNATO A OGNI PERSONA
I buoni spesa saranno distribuiti in base al numero di persone che 
compongono il nucleo famigliare.
Persona sola: buoni spesa di importo totale pari a 150 euro
2 persone: buoni spesa di importo totale pari a 150 euro + 45 euro
Più di 2 persone: buoni spesa di importo pari a 30 euro per ogni 
persona in più rispetto a 2 persone
Ogni buono spesa è di importo pari a 15 €, fino a un importo 
massimo complessivo non superiore a 450 euro. I buoni sono 
spendibili fino al 30 giugno 2021. Le richieste saranno evase 

sino a esaurimento fondi.

DOVE SI SPENDONO I BUONI SPESA
I buoni spesa per l’acquisto di generi alimentari e prodotti di prima necessità per-
mettono di fare acquisti sul territorio comunale presso esercizi commerciali e farma-
cie accreditate dal Comune di Concordia. L’elenco delle attività aderenti al progetto 
lo trovate sul sito del comune.

COSA SI PUÓ ACQUISTARE
Il buono spesa dà diritto all’acquisto delle seguenti tipologie di prodotti, compresi 
quelli in promozione: 
• Prodotti alimentari, con esclusione delle bevande alcoliche;
• Prodotti per l’igiene personale e per la pulizia della casa, con esclusione dei co-

smetici e dei generi da maquillage;
• Prodotti igienici ed alimenti per bambini e neonati;
• Prodotti parafarmaceutici e farmaci;
Sono esclusi tabacchi, ricariche telefoniche, giochi, lotterie ecc.

BUONI SPESA ALIMENTARE
per beni di prima necessità a famiglie e cittadini colpiti dalle conseguenze economiche

 legate all’emergenza coronavirus

LA PROTEZIONE CIVILE DI CONCORDIA A 
SOSTEGNO DELLA CAMPAGNA VACCINALE
Il Gruppo Comunale di Volontari di Protezione Civile di Concordia è impe-
gnato fin dall’inizio della campagna vaccinale presso il punto di vaccinazio-
ne dell’Area Nord allestito a Mirandola nella sede dell’ex circolo Aquaragia 
in via Dorando Pietri, a supporto dell’attività di vaccinazione. 
I volontari concordiesi hanno infatti risposto prontamente all’appello che 
l’Ausl di Modena ha rivolto al mondo del volontariato per supportare la sfi-
da della vaccinazione, e con 9 persone sono impegnati quotidianamente su 
due turni di servizio giornaliero. Un impegno che si somma alla assistenza 
presso il punto prelievi di Concordia quattro giorni alla settimana.
Il sindaco Luca Prandini ha potuto vedere di persona il lavoro dei volontari 
concordiesi e ringraziarli personalmente «Ho immediatamente autorizza-
to il Gruppo comunale di volontari a prestare la propria attività fuori dal 
territorio di Concordia - afferma il sindaco Luca Prandini - In un momento 
davvero difficile ancora una volta la risposta dei volontari è stata magnifica 
e la Protezione Civile di Concordia si conferma sempre più una realtà pre-
ziosa di cui tutti i cittadini possono andare orgogliosi. La loro disponibilità e 
professionalità è un valore aggiunto al servizio della comunità».

VACCINAZIONE ANTI COVID -19
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PAROLA ALLA GIUNTA
CREDIAMO NEL FUTURO
DI CONCORDIA
La pandemia ci costringe ancora a vivere 
in una condizione emergenziale ma grazie 
alla campagna vaccinale abbiamo fatto 
importanti passi avanti e altri ne faremo 
se tutti rispetteremo le norme di igiene. 
La prima cosa che voglio dire è che sono 
orgoglioso della comunità concordiese 
perché ha risposto a questa ennesima 
prova con la consueta tenacia che la 

contraddistingue.
Le difficoltà sono tante, e come misure di sostegno all’economia 
proponiamo anche per il 2021 il pacchetto di misure “Sostieni 
Concordia” che raccoglie bandi, contributi ed esenzioni per 
complessivi 120mila € con cui sosteniamo la rete commerciale locale. 
Per rivivere il centro storico stiamo preparando un cartellone 
estivo di 16 eventi che si terranno nella nuova piazza Borellini 
grazie alla indispensabile collaborazione di tutte le associazioni, 
che ancora una volta si confermano un tassello fondamentale 
per Concodia. Se i protocolli sanitari lo consentiranno saranno 
possibili anche gli eventi delle associazioni e le sagre di frazione, 
e se le associazioni se la sentiranno non mancherà il supporto 
dell’amministrazione.
Come sempre dedichiamo attenzione e risorse alla cura del 
territorio. È già stato effettuato il primo sfalcio di tutte le aree verdi 
e interveniamo puntualmente per garantire il decoro, per il quale 
è indispensabile la collaborazione dei cittadini nel rispetto del 
patrimonio pubblico.
L’emergenza sanitaria ha messo a dura prova l’associazionismo 
sportivo che sta vivendo un momento di grande difficoltà. 
Riproporremo anche nel 2021 il bando per l’assegnazione di 
contributi straordinari alle società sportive, che voglio ringraziare 
per la tenacia con cui stanno affrontando questo periodo. Inoltre, 
stiamo portando avanti progettualità per il centro sportivo del 
capoluogo per ampliare l’offerta sportiva. Si tratta di investimenti 
importanti per Concordia, ma ritengo che lo sport sia palestra di 
vita fondamentale e che meriti attenzione e risorse.
Si è conclusa positivamente la prima fase del progetto 
“riConcordia” per innescare una progressiva rivitalizzazione 
del centro storico. La prima grande opportunità è stata l’ultima 
chiamata del bando regionale per la rivitalizzazione dei centri 
storici colpiti dal sisma. Al click day del 4 marzo Concordia ha 
presentato 20 progetti, di cui 7 sono già entrati a finanziamento. Per 
le altre 13 domande siamo in attesa che la Regione apra una nuova 
finestra per assegnare ulteriori risorse. Il progetto riConcordia 
prosegue con il bando Next Generation dedicato ai giovani 
e con il progetto di “cooperativa di comunità”. Inoltre Lapam 
Concordia si è aggiudicata un finanziamento del bando regionale 
per la valorizzazione delle aree commerciali, e presenterà un 
progetto di promozione territoriale nell’ambito della strategia 
di riConcordia. 
Continuiamo a lavorare e a credere nel futuro di Concordia.

Aldo Stefanini
Assessore agli Interventi economici, commercio, attività produttive e 

Promozione Turistica, Patrimonio, Manutenzioni, 
Decoro e Cura del territorio, Sport, Associazionismo e Volontariato

VACCINIAMOCI PER USCIRE
DAL TUNNEL
In questa situazione di prolungata 
emergenza sanitaria sappiamo che la 
vaccinazione anti Covid-19 è l’unico 
modo per uscire dal tunnel in cui 
siamo immersi dal febbraio del 2020. La 
campagna vaccinale è iniziata a dicembre 
con la vaccinazione di ospiti e personale 
delle case di riposo per anziani, e da 
mesi non registriamo più positivi tra 

operatori e anziani di Villa Richeldi a conferma dell’importanza 
della vaccinazione per proteggere noi stessi e i nostri cari. 
Ora la campagna vaccinale è in pieno svolgimento: nel territorio 
della bassa modenese abbiamo a disposizione i punti vaccinali di 
Mirandola e San Felice, e colgo l’occasione per ringraziare i volontari 
della Protezione Civile di Concordia che da mesi prestano servizio 
presso il centro vaccinale di Mirandola a sostegno del lavoro di 
medici e infermieri.
La campagna vaccinale è una grande impresa collettiva che 
richiede un lavoro di squadra e la disponibilità di tante figure 
professionali, e in questo momento il mio ringraziamento va ai 
medici di medicina generale che si sono resi disponibili a vaccinare 
il personale scolastico e alle farmacie che ormai da mesi sono in 
prima linea e che ora garantiscono anche la prenotazione dei turni 
di vaccinazione.
Sono diverse le misure di sostegno alle famiglie e all’economia 
che in questi difficili mesi l’Amministrazione comunale ha 
messo in campo per fronteggiare le pesanti ricadute sociali 
della pandemia. La stella polare che fin dall’inizio ha guidato 
l’attività dell’Assessorato è stata quella di non lasciare indietro 
nessuno.
Nel mese di Aprile è ripresa la distribuzione dei buoni 
spesa ai cittadini che versano in condizioni di disagio 
economico conseguente all’emergenza Covid. Il modello per 
l’autodichiarazione potrà essere scaricato dal sito del Comune e 
inviato alla mail sportellosociale@comune.concordia.mo.it oppure 
al numero fax 0535 412912. I buoni spesa avranno tagli da € 15 e 
saranno erogati agli aventi diritto con priorità ai nuclei familiari 
monoreddito e nella misura di € 150 per il primo componente la 
famiglia, di € 45 per il secondo e di € 30 dal terzo componente in 
avanti fino ad un massimo di 450 € e fino all’esaurimento del fondo 
di 48mila € stanziato dal Governo. 
Infine, ci tengo a dare notizia di un importante servizio. L’Unione 
ha recentemente pubblicato un bando per la realizzazione di 
un Centro antiviolenza e Casa Rifugio per le donne vittime di 
violenza maschile a servizio dell’Area Nord. La sede sarà a Medolla, 
dove già attualmente c’è il Centro di ascolto per le donne vittime 
di violenza. Sono inoltre previsti due sportelli di orientamento/
consulenza legale: uno è già attivo a Mirandola e uno sarà attivato 
a Finale Emilia. Con questo importante investimento si amplia la 
rete di sostegno alle donne ed è impegno dell’Amministrazione 
comunale di Concordia sostenerne le attività.

Paola Giubertoni
Vicesindaca e Assessora a Servizi alla persona e Sanità, 

Politiche sociali ed abitative, Politiche educative e famigliari, 
Pari Opportunità

Gavioli Ivan
Onoranze Funebri marmi e lapidi
24h su 24h
Tel. 0535 40 902 - Cell. 338 97 53 642
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PAROLA ALLA GIUNTA
CONCORDIA
IN ZONA VERDE

Dopo mesi trascorsi alternandoci tra 
zona gialla, arancione e rossa, sperando 
presto di diventare bianchi, Concordia 
sta entrando in zona Verde. Questo 
succede non all’improvviso ma attraver-
so l’impegno di tutti, partendo dall’Am-
ministrazione, passando per il mondo 

del volontariato, sino ad arrivare all’impegno di ogni cittadino.
Diverse sono le azioni messe in campo per raggiungere col tem-
po una coscienza civile dove la sostenibilità ambientale e il “sen-
so del verde” devono essere una priorità nella vita di tutti i giorni.
A breve, misure restrittive permettendo, avremo finalmente la 
riapertura dell’Oasi Val di Sole, patrimonio ambientale e pa-
esaggistico del nostro territorio, pronto per essere scoperto e 
riscoperto da parte di tutta la popolazione.
A proposito di Sole il 13 Aprile si è avuta l’inaugurazione della 
Ciclovia del Sole, percorso di viabilità dolce che congiunge Ve-
rona a Bologna, passando per Mirandola. Nello stesso giorno 
abbiamo avuto modo di presentare, grazie all’ufficio tecnico, il 
piano di prefattibilità delle ciclabili del nostro Comune per 
collegare le frazioni al capoluogo e Concordia ai percorsi ciclistici 
dell’Eurovelo 7 e alla Ciclovia del Sole.
In questi mesi abbiamo “preso confidenza” con quel percorso 
virtuoso che è la raccolta differenziata, integrandola col con-
ferimento anche di vetro e plastica. Colgo l’occasione per sotto-
lineare che le segnalazioni di comportamenti incivili vanno fatte 
attraverso i canali ufficiali del Comune e non su quelli informali 
dei social, altrimenti non venendo riconosciute, rimangono fini 
a loro stesse. L’ente ha in dotazione diverse fototrappole che 
verranno posizionate in punti diversi del territorio, a buon inten-
ditor…
Continua l’impegno nella sostituzione delle lampade 
dell’illuminazione pubblica da luci alogene a led, pratica 
che permette la riduzione dell’inquinamento luminoso ed un 
maggior efficientamento energetico, tramutabile anche in un 
risparmio economico tangibile.
Con l’arrivo della bella stagione riprenderanno gli sfalci delle 
aree verdi del Comune, sia nei parchi pubblici che nelle scuole, 
come pure sulle arginature del Secchia che lambiscono le strade.
Nel mese di Giugno in occasione della “Giornata Internazionale 
degli oceani”, insieme ad Aimag e al Ceas La Raganella, 
organizzeremo una raccolta dei rifiuti in prossimità di fossi ed 
argini per ribadire il fatto che tutta la plastica che raccogliamo 
non andrà ad inquinare il mare.
In fine, ma non per ultimo, il 25 febbraio si è tenuta la consueta 
Festa dell’Albero, dove insieme al Ceas La Raganella abbiamo 
consegnato 100 alberi ai bambini della scuola primaria ed 
ai nuovi nati, donati dalla Regione all’interno del progetto 
“Mettiamo radici per il futuro”. Questo è un segno tangibile 
dell’educazione che vogliamo dare alle nuove generazioni ed 
un monito per noi adulti, ovvero: viviamo il nostro territorio 
avendone sempre più cura.

Marco Ferrari
Assessore all’Ambiente e Tutela del Territorio,

Politiche energetiche,  Mobilità sostenibile 
e Piano delle ciclabili, Personale

VIVIAMO CONCORDIA 
INSIEME
Negli ultimi mesi l’Amministrazione si è 
focalizzata su progetti che possano ga-
rantire la ripresa della socializzazione nel 
periodo estivo nonché in forme di soste-
gno all’istruzione, sia per l’anno scolasti-
co in corso che per il prossimo.
In particolare, nel mese di Marzo il Consi-
glio dell’UCMAN ha approvato il Bilancio 

di previsione confermando le risorse necessarie per garantire: 
adeguate ore per il sostegno alla disabilità, sostegno alle scuo-
le paritarie, funzionamento di nidi e servizi scolastici (trasporto, 
mensa, pre-ingresso e prolungamento orario) i quali, in virtù dei 
protocolli Covid, hanno subito modifiche e quindi maggiori co-
sti. Le famiglie non dovranno sostenere alcun aumento per 
le rette in quanto i maggiori costi continueranno a essere in-
teramente sostenuti dall’Unione e dal Comune di Concordia.
Il servizio istruzione è al lavoro per programmare i centri esti-
vi, in attesa di nuove disposizioni regionali. World Child è 
l’associazione incaricata della gestione delle attività estive nel 
comune di Concordia per i bambini 3/6 anni e 6/12 anni. L’obiet-
tivo è attivare i centri estivi dalla prima settimana successiva 
al termine delle attività didattiche. Allo stesso modo, stiamo 
lavorando per garantire attività estive ai bambini che frequen-
tano il nido, attività pomeridiane per i ragazzi in età 13/16 anni, 
laboratori estivi per i ragazzi 14/25 anni con differenti abilità. Lo 
sforzo più importante sarà quello di garantire l’accesso ai servizi 
con rette nettamente inferiori a quelle del 2020.
Siamo nella fase conclusiva dei lavori di urbanizzazione 
dell’area verde davanti alla scuola secondaria “Zanoni”. I gio-
chi sono già stati installati e in questi giorni si sta provvedendo 
alla sistemazione del terreno e al completamento della segna-
letica nella strada adiacente. Non manca molto per poter aprire 
l’area e renderla fruibile.
Per quanto concerne le iniziative culturali, ci tengo a segna-
lare alcuni importanti progetti a favore delle scuole. A fine 
aprile, presso la scuola secondaria, si terranno gli incontri “The 
best of” promossi dal Sistema Bibliotecario Area Nord, a cura del-
la Cooperativa EquiLibri di Modena e realizzato con il contributo 
della Fondazione Cassa di Risparmio di Mirandola. I ragazzi di 
quattro classi dialogheranno con esperti di letteratura e cono-
sceranno alcune storie selezionate attingendo dal ricco panora-
ma editoriale.
Anche quest’anno abbiamo proposto il percorso Res Publica 
rivolto agli studenti delle classi seconde e terze della scuola 
secondaria “Zanoni”. Il tema di questa ottava edizione è Noi, 
cittadini: ci siamo interrogati su come i ragazzi possono essere e 
sentirsi cittadini attivi. Dai libri, dagli incontri con scrittori, politi-
ci, sportivi possono trarre insegnamenti e molte ispirazioni.
Anche quest’anno è stato finanziato il progetto “La scelta” 
rivolto alle classi quinte della scuola primaria e alle classi terze 
della scuola secondaria “Zanoni” a cura dell’Associazione Educa-
mente. Si tratta di un percorso di approfondimento sulla Resi-
stenza e sui luoghi della memoria di Concordia.
Infine, l’Ufficio Cultura è al lavoro per organizzare un impor-
tante cartellone di eventi estivi: 16 serate tra cinema, teatro 
e la rassegna “Cortile d’autore” in programma da fine giu-
gno fino al termine di agosto. L’obiettivo è riportare le perso-
ne a vivere il paese e sostenere le attività commerciali creando 
momenti culturali e di socializzazione nel rispetto delle norme. 
Coinvolgeremo il volontariato per gestire le serate in piena sicu-
rezza sostenendo il volontariato che in questi mesi è stato pena-
lizzato poiché non ha potuto realizzare eventi e feste.
Abbiamo il desiderio di vivere il nostro paese nel pieno rispetto 
delle regole. Ci auguriamo di poterci incontrare tutta estate nella 
nuova Piazza Borellini, nel cuore del nostro centro storico.

Marika Menozzi 
Assessora a Scuola, Formazione e Servizi scolastici, 

Servizi all’infanzia, Cultura e Comunicazione
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OPERE PUBBLICHE                      a cura del sindaco Luca Prandini

PALAZZO CORBELLI EX SEDE MUNICIPALE
Nelle prossime settimane sarà pubblicato il bando per l’assegna-
zione dei lavori di recupero di Palazzo Corbelli per un valore di 
8,2 milioni di € per un intervento finalizzato a destinare lo storico 
immobile alle funzioni di rappresentanza dell’Amministrazione 
comunale con gli uffici del sindaco, degli assessori, del segreta-
rio comunale e le sale per le riunioni della giunta e del consiglio 
comunale. Ma Palazzo Corbelli sarà anche la sede per attività 
culturale e servizi comunali a diretto contatto con la cittadinan-
za. Una scelta pensata anche per favorire l’attrattività del centro 
storico, che a conclusione della ricostruzione pubblica e privata 
avrà una via della Pace riqualificata, una nuova piazza in via Ga-
ribaldi e una sede comunale dedicata a tutte le funzioni di front 
office di maggior fruizione pubblica.

TEATRO DEL POPOLO
È stato aggiudicato il bando di gara da 3,6 milioni di € per il 
ripristino e l’ammodernamento del Teatro del Popolo e tra alcu-
ne settimane vedremo finalmente partire il cantiere di recupero 
di questo edificio così importante per la vita sociale e culturale 
del nostro paese. Il Teatro del Popolo tornerà ad essere il cuore 
centrale della cultura del nostro paese, con una stagione teatra-
le e spettacoli per le scuole. Il teatro sarà anche la casa per tutte 
le associazioni del paese che ora sono senza un luogo, una casa 
artistica in cui esprimere la loro arte.

TEATRO DEL POPOLO DI VALLLALTA
Sono in fase di ultimazione i lavori di ripristino con migliora-
mento sismico del Teatro del Popolo di Vallalta il cui cantiere si 
concluderà nel corso dell’estate. Il Teatro tornerà ad avere al suo 
interno anche il bar, la cui gestione è già stata affidata da parte 
dell’amministrazione al fine di rendere fruibile l’esercizio non ap-
pena i lavori saranno completati.
In occasione della cerimonia inaugurale sarà anche presentato 
un volume che racconta la storia di Vallalta attraverso il ruolo che 
il teatro ha avuto per la comunità vallaltese. L’Amministrazione 
ha infatti affidato al Gruppo Studi Bassa Modenese il compito 
di redigere un volume per raccogliere in una pubblicazione il 
notevole materiale storico e fotografico che i concordiesi hanno 
prodotto sul Teatro.
Nella mattinata di sabato 29 maggio si terrà un “open day” del Te-
atro del Popolo di Vallalta con visite guidate dai tecnici dell’Am-
ministrazione per un’anteprima del nuovo teatro che sarà resti-
tuito alla comunità di Vallalta. 

MANUTENZIONE STRAORDINARIA STRADE
Rifacimento via Martiri della Libertà e via Paglierine 
Partiranno con l’inizio dell’estate i lavori di rifacimento della 
viabilità in via Martiri della Libertà, dall’incrocio con via per Mi-
randola fino alla rotatoria di intersezione con Fossa e Vallalta, e 
in via Paglierine fino all’incrocio con via Corriera. Si tratta di un 
intervento che va a riqualificare la viabilità di accesso al polo 
scolastico, al municipio, agli impianti sportivi e alla chiesa e che 
va a completare l’intervento di urbanizzazione dell’area. I lavori 
inizieranno al termine dell’anno scolastico al fine di arrecare il 
minore disagio possibile ai cittadini.
L’intervento prevede la completa fresatura e successiva asfalta-
tura di via Martiri della Libertà e via Paglierine per circa 1,8 Km 
e il rifacimento della ciclabile su via Martiri della Libertà con ma-
nutenzione dei cordoli di separazione ammalorati e creazione di 
nuove caditoie per favorire lo scolo dell’acqua piovana.
I lavori di rifacimento della viabilità hanno un costo di 230mila €.

VIA PER MIRANDOLA
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OPERE PUBBLICHE                      a cura del sindaco Luca Prandini

GIOCHI INCLUSIVI PER I PARCHI DI CONCORDIA
Saranno installati nel parco delle Rimembranze e nell’area cor-
tiliva della scuola primaria “Gasparini” tre giochi inclusivi donati 
al Comune di Concordia dalla Unione Italiana Lotta alle Distrofie 
Muscolari (UILDM). La donazione, del valore complessivo di € 
10.000, si inserisce nell’ambito del progetto “A scuola di Inclusio-
ne: Giocando si impara”, e si prefigge l’obiettivo di riqualificare 
in un’ottica di inclusione i parchi gioco dotandoli di installazioni 
accessibili anche a bambini con diverse abilità.
Il parco delle Rimembranze sarà dotato di una altalena e un ca-
rosello, l’area cortiliva della scuola primaria vedrà l’installazione 
di un pannello inclusivo. L’azienda selezionata delle fornitura dei 
giochi inclusivi mediante avviso pubblico da UILDM si occuperà 
delle operazioni di trasporto, montaggio, installazione e posa in 
opera della eventuale pavimentazione.

UNA NUOVA AREA VERDE
CON GIOCHI PER CONCORDIA
Sono in via di ul-
timazione i lavori 
di urbanizzazione 
dell’area antistante 
la scuola seconda-
ria di I° grado e che 
vede già realizzati 
il rifacimento della 
fondazione e del 
manto stradale, 
una pista ciclabile 
in adiacenza alla 
strada e un parcheggio posto di fronte all’ingresso dell’edi-
ficio scolastico. Recentemente è stato realizzato anche il par-
cheggio laterale alla scuola.
Attualmente è in fase di completamento l’area verde che si 
affaccerà all’ingresso della scuola e che sarà a servizio di tut-
ta la comunità e, in particolare, dei bambini e dei ragazzi del 
Polo scolastico. I giochi e l’arredo urbano (panchine, cestini, 
fontana) sono già stati installati. In questi giorni si sta provve-
dendo alla sistemazione del terreno con la semina del prato 
e il completamento della segnaletica orizzontale e verticale. 
I giochi sono stati scelti pensando all’utilizzo da parte degli 
studenti nella fascia di età primaria e medie. C’è una bellissi-
ma teleferica, il gioco “ragnatela” per arrampicarsi, alcuni gio-
chi di equilibrio, nonché un’altalena inclusiva, dotata di una 
seduta “a culla”.
Con questa urbanizzazione, si concludono tutte le opere di 
realizzazione post-sisma del polo scolastico. L’intervento pre-
vede un costo di 610.000 € a carico della struttura commissa-
riale regionale.
Non manca molto per poter aprire l’area e renderla fruibile a 
tutta la comunità scolastica (e non solo). 

RIFACIMENTO PONTE IN VIA VAL DI SOLE
Sono iniziati i lavori di demolizione e rifacimento del ponte sul 
canale Dugale II in via Val di Sole a Fossa. L’intervento risponde, 
in particolare, alle attese degli agricoltori in quanto consente di 
raggiungere gli appezzamenti di terreno più agevolmente. Il co-
sto dell’opera è di 100mila € e il cantiere ha una durata contrat-
tuale di tre mesi.

RIFACIMENTO SEGNALETICA ORIZZONTALE
Inizieranno nel mese di maggio i lavori di rifacimento della segna-
letica orizzontale della viabilità comunale di Concordia. Si inter-
verrà per il rifacimento di tutte le intersezioni stradali e di tutti i 
passaggi pedonali per migliorare le condizioni di sicurezza della 
viabilità. Sarà rifatta anche la segnaletica gialla per evidenziare i 
dossi e le situazioni di potenziale pericolo. I lavori saranno eseguiti 
da una ditta specializzata con l’utilizzo di vernice eco-sostenibile 
rifrangente per segnaletica stradale orizzontale, contenente po-
limeri acrilici in base acquosa e pigmenti pregiati. Si tratta di un 
prodotto che prevede diluizione con sola acqua anzichè con il sol-
vente, e ha un impatto notevolmente ridotto sulla salute umana 
e sull’ambiente.
La spesa sostenuta dall’Amministrazione comunale per i lavori di 
rifacimento della segnaletica orizzontale è di 35.000 euro.

DESIDERIAMO
INCONTRARVI
POSSIBILE.

Onoranze Funebri Bonomi 
San Possidonio (MO) - Via A. Gramsci, 21 - 41039
Concordia s./S. (MO) - P.za Della Repubblica, 26 - 41033

0535.38429 
349.0545200

IL PIU TARDI
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ECONOMIA                       a cura dell’assessore Aldo Stefanini

BANDO LAVORO PER CONCORDIA
Per il secondo anno consecutivo il bando Lavoro per Concordia incen-
tiva la buona occupazione attraverso contributi a fondo perduto alle 
imprese con sede legale e/o operativa a Concordia che assumeranno 
cittadini concordiesi a tempo indeterminato o giovani con contratto 
di apprendistato. La dotazione finanziaria prevista è di € 15.000.
Le imprese che faranno nuove assunzioni di concordiesi e si impe-
gnano a mantenere il rapporto di lavoro per almeno 36 mesi po-
tranno beneficiari di contributi a fondo perduto:
• 5.000 € per l’assunzione a tempo indeterminato di donne e uomi-
ni over 40 anni
• 4.000 € per l’assunzione a tempo indeterminato di uomini fino a 
40 anni
• 2.500 € per l’assunzione di giovani con contratto di apprendistato
• 2.500 € per la trasformazione di altre tipologie contrattuali in rap-
porti di lavoro a tempo indeterminato per lavoratori di qualsiasi età.
Il bando resta aperto fino al 31 Dicembre 2021. Gli incentivi saran-
no erogati in base all’ordine cronologico e fino ad esaurimento delle ri-
sorse. Per informazioni: Ufficio Interventi Economici: tel. 0535 412921. 
È possibile scaricare il bando su www.comune.concordia.mo.it

BANDO SOSTIENI CONCORDIA
In continuità con i bandi pubblicati negli anni scorsi sono stati stan-
ziati per il 2021 risorse pari ad € 10.000 per l’assegnazione di contri-
buti a fondo perduto alle imprese presenti sul territorio comunale 
che intendono valorizzare la propria attività. 
Il bando finanzia l’adesione ai seguenti progetti:
• installazione sistemi di sicurezza   contributo € 1.000,00
• acquisti per l’abbellimento del negozio
   e l’innovazione tecnologica  contributo € 1.000,00
• spese per emergenza Covid-19  contributo € 1.000,00
• iniziative di marketing    contributo € 1.000,00
Il contributo è concesso nella misura massima del 70% dell’impo-
nibile della spesa. Ogni richiedente può aderire a più progetti ma 
accederà al contributo per le spese relative al progetto più oneroso, 
e comunque fino ad un massimo di € 1.000,00.
Le domande di partecipazione al bando dovranno pervenire al 
protocollo del Comune di Concordia entro il 30 settembre 2021. 
Per informazioni: Ufficio Interventi Economici: tel. 0535 412921. È 
possibile scaricare il bando su www.comune.concordia.mo.it

CONCORDIA SOSTIENE
L’USCITA DALLA CRISI
Per far fronte alle difficoltà economiche conseguenti alla 
pandemia il Comune di Concordia ha deliberato misure 
straordinarie per sostenere famiglie, commercio e impre-
se. È già stato approvato un primo stanziamento di 85mila 
€, a cui seguiranno ulteriori interventi per l’esenzione della 
Cosap e la riduzione della tariffa rifiuti a sostegno delle at-
tività che hanno subito sospensioni. La manovra avrà un 
valore complessivo di 120.000 €.
Ecco come saranno utilizzate le risorse:
10.000 € saranno utilizzati per il bando “Sostieni Con-
cordia” ed erogare contributi a sostegno delle attività per 
spese legate all’emergenza Covid, innovazione o qualifica-
zione dell’esercizio.
15.000 € finanziano il bando “Lavoro per Concordia” a 
sostegno delle imprese che assumono residenti a Concor-
dia.
15.000 € finanziano il bando “Vivi Concordia” a favore di 
nuove famiglie che scelgono di risiedere a Concordia.
20.000 € sono destinati al bando “Case sicure” che so-
stiene l’installazione di sistemi antintrusione o impianti di 
videosorveglianza nelle abitazioni private.
Con 25.000 € si finanziano gli eventi estivi per favorire la 
rivitalizzazione del centro storico.

«Vogliamo essere pronti per sostenere la ripartenza di Concor-
dia - afferma il sindaco Luca Prandini - e forti dell’esperienza 
del 2020 abbiamo affinato la nostra strategia e anticipato i 
tempi tecnici per renderla operativa. Si tratta di uno sforzo 
importante ma siamo convinti che siano risorse ben investite 
in un momento di grande difficoltà.»
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ATTIVITÀ ECONOMICHE    a cura del sindaco Luca Prandini

APERTURE IN CENTRO STORICO
Prosegue il ritorno nelle sedi storiche di negozi che avevano delocalizzato a causa del sisma. Come sempre Concordia Comune 
informa i cittadini delle aperture avvenute negli ultimi mesi.

ABBIGLIAMENTO ALESSANDRA
Finalmente sono rientrata sotto il “mio” portico.
In questo portico giocavo da bambini e questo

per me è un ritorno a casa
Via della Pace, 1 - Cel. 346 2363340

ESTETICA RUGIADA
Dopo tanti anni passati nel parco commerciale finalmente il 

centro estetico ha una sede nuova e accogliente. 
Un salto di qualità che ci auguriamo possa essere apprezzato.

Via Resistenza, 14 - Cel. 335 342657

Nonostante la pandemia nuove imprese credono in Con-
cordia investendo nel nostro Comune per la crescita delle 
loro attività. 
Nell’edificio che era sede principale di Martini Luce si inse-
dierà l’azienda M. Pavani segnalamento ferroviario, che 
ha rilevato l’intero stabile. M. Pavani è un’azienda di Villa 
Poma leader nel settore degli impianti di segnalamento e 
controllo del traffico ferroviario, e trasferirà la sua sede a 
Concordia in uno stabile dalle dimensioni ottimali per la 
crescita aziendale.
Owenscorp ha acquistato l’edificio che si affaccia su largo-
giardino Tanferri per espandere l’attività; un’operazione 
che consente anche la riqualificazione dell’area attraverso 
il recupero di un edificio ammalorato in pieno centro.

NUOVE IMPRESE SI INSEDIANO A CONCORDIA
Infine, la società R.A.F. immobiliare ha acquistato un lotto 
in via Roveda, segno di voler investire sul territorio.
Queste operazioni si sono concretizzate a seguito di gare 
effettuate dall’Istituto Vendite Giudiziarie di Modena. Il 
sindaco Luca Prandini ricorda che “l’Amministrazione co-
munale ha seguito da sempre la vicenda con grande at-
tenzione. Siamo molto soddisfatti di questi investimenti e 
auspichiamo che siano il volano per un’ulteriore crescita 
dell’economia e dell’occupazione a Concordia”. Il Comune 
sta facendo la sua parte investendo risorse in bandi a soste-
gno della buona occupazione, delle famiglie e delle impre-
se, e i privati disposti ad investire a Concordia troveranno 
sempre un’Amministrazione attenta a creare le condizioni 
migliori per sostenere il lavoro e lo sviluppo.

Concordia s/Secchia             San Possidonio
Tel. 0535 56413                                       Tel. 0535 38100

OTTICA 
OPTOMETRIA
CONTATTOLOGIA
 

59 € 
PROMOZIONE!!!

MONTATURE FIRMATE VISTA
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Marchini, tel. 0535 412936) e 
auspichiamo che altre fami-
glie possano aderire a questa 
proposta.  Ad accompagnare i 
bambini a scuola sono i volon-
tari adulti iscritti nel registro 
comunale del volontariato sin-
golo. Chi fosse interessato a di-
ventare volontario e donare un 
pò del proprio tempo a servizio 
del Piedibus, può chiedere in-
formazioni sempre allo sportello istruzione del comune di Con-
cordia: Lisetta Marchini, tel. 0535 412936 mail lisetta.marchini@
unioneareanord.mo.it

ISTRUZIONE             a cura dell’assessore alla scuola Marika Menozzi

CENTRI ESTIVI 
2021
In attesa di nuove disposi-
zioni e protocolli regionali 
per il funzionamento dei 
centri estivi e per eventuali 
nuove misure di sostegno 
alle famiglie, il Servizio 
Istruzione UCMAN e il Co-
mune di Concordia sono 
al lavoro per la program-
mazione dei centri estivi. 
World Child è l’associazione 
incaricata della gestione delle attività estive nel comune di Con-
cordia per i bambini 3/6 anni e 6/12 anni. L’obiettivo è attivare 
i centri estivi dalla prima settimana successiva al termine delle 
attività didattiche, in modo da offrire un servizio importante 
per le famiglie nonché momenti aggregativi, di gioco e svago 
ai bambini e ai ragazzi. Per ricevere le prime informazioni, le fa-
miglie di Concordia possono già contattare WORLD CHILD: cel. 
338/5306408.
Mail: concordiass@hotmail.com
Allo stesso modo, si sta lavorando per garantire:
- attività estive ai bambini che frequentano il nido d’infanzia;
- attività pomeridiane per i ragazzi della fascia 13/16 anni;
- laboratori estivi per i ragazzi dai 14 ai 25 anni con differenti abilità.
Non appena ci saranno maggiori informazioni su date, protocolli 
Covid e tariffe, verranno forniti tutti gli aggiornamenti alle fami-
glie.

EDUCAZIONE STRADALE
ALLA SCUOLA PRIMARIA
Nel mese di aprile si sono 
tenute le lezioni di edu-
cazione stradale presso la 
scuola primaria “Gaspari-
ni” di Concordia. Gli ope-
ratori della Polizia Locale 
dell’Unione, presidio di 
Concordia, hanno tenu-
to un incontro per ogni 
classe della scuola, per 
un totale di 16 lezioni, 
con l’obiettivo di avviare 
le studentesse e gli studenti alla costruzione della “cultura della 
sicurezza stradale”. 
Il coordinamento dell’attività è gestito dal Comandante Rober-
to Farinelli, che ha manifestato una grande disponibilità nel re-
alizzare questi incontri, nonostante la complessità del periodo.  
L’Amministrazione comunale ringrazia tutti gli agenti di Polizia 
Locale del Presidio di Concordia, e l’assistente capo Simone Bar-
bieri del Presidio di San Prospero per la preziosa collaborazione 
e la capacità di coinvolgere le bambine e i bambini, nonché agli 
assistenti civici per il supporto e la loro presenza costante sul 
territorio. Grazie anche alla Dirigente scolastica e ai docenti per 
aver accolto anche quest’anno l’iniziativa promossa dalla nostra 
Amministrazione.

ISCRIZIONI ALLA SCUOLA DI MUSICA 
Ricordiamo che sono sempre aperte le iscrizioni alla scuola di musica 
per i corsi di:
propedeutica - per i bambini/e iscritti alla classe 1^ e 2^ elementare
canto corale - per bambini/e, adulti
canto moderno e lirico
strumenti a fiato - flauto, clarinetto, sax, tromba, trombone, corno, tuba
chitarra classica
pianoforte
violino
chitarra e basso elettrico
percussioni-batteria
fisarmonica
pianoforte rock (tastiera)
violoncello
musica e computer
musica e movimento - per bambini/e da 3 a 5 anni 
La scuola di musica viene costantemente sanificata e pulita e le attività 
musicali si svolgono in condizioni di sicurezza e nel pieno rispetto dei 
protocolli anti Covid. Le informazioni e la modulistica per l’iscrizione ai 
corsi di musica sono scaricabili dal sito www.fondazionecgandreoli.it e 
dal sito www.comune.concordia.mo.it Le iscrizioni alla scuola di musica si 
ricevono presso l’ufficio cultura del Comune di Concordia: Stefano Lugli, 
tel. 0535 412935

A SCUOLA CON IL PIEDIBUS
Il 1 marzo è partito il Piedibus per il percorso casa-scuola dei 
bambini frequentanti la scuola primaria. I punti di ritrovo sono 
in via Togliatti presso il parco Pertini (ore 7.35) e in via Masca-
gni presso il parco Diazzi (ore 7.45) e il servizio si svolge nel pie-
no rispetto dei procolli sanitari anti Covid. Il Piedibus è un au-
tobus umano composto da una fila di bambini in movimento 
accompagnati da volontari adulti ed ha l’obiettivo di sostenere 
la mobilità lenta che rispetta l’ambiente. Il servizio è gratuito e 
coinvolge una quindicina di bambini e bambine. Le iscrizioni re-
stano aperte presso lo Sportello istruzione del Comune (Lisetta 

PROGETTO
THE BEST OF
A fine aprile, presso la scuola 
secondaria di primo grado 
“Barbato Zanoni” di Concor-
dia, si terranno gli incontri 
“The best of” promossi dal 
Sistema Bibliotecario Area 
Nord Modenese, a cura della 
Cooperativa EquiLibri di Mo-
dena e realizzati con il contri-
buto della Fondazione Cassa 
di Risparmio di Mirandola. 
I ragazzi di quattro classi dialogheranno con esperti di lettera-
tura per ragazzi e conosceranno alcune storie selezionate per 
loro attingendo dal ricco panorama editoriale per ragazzi. Li-
bri, personaggi e racconti in grado di coinvolgere, far riflettere, 
emozionare.  Nel mese di aprile i ragazzi, in attesa degli incontri 
con gli esperti e su invito dei loro docenti, si sono recati presso 
la Biblioteca di Concordia (previo appuntamento) per attingere 
dalla selezione preparata appositamente per loro: romanzi, albi 
illustrati, audiolibri, graphic novel, classici della letteratura e no-
vità editoriali. Vari generi letterari per cercare di andare incontro 
a tutte le necessità e alle preferenze di ragazze e ragazzi. 
Un’importante occasione per avvicinare alla lettura, per far sco-
prire nuove storie, per condividere insieme idee e opinioni sti-
molate dai libri. 
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Concordia e Aimag sono fra i 
Comuni e i gestori premiati nel-
la 7° edizione del premio “Sotto 
il Muro dei 100 KG: comuni ver-
so rifiuti zero” organizzato dalla 
Rete Rifiuti Zero dell’Emilia Ro-
magna.
Il premio viene conferito ai co-
muni che producono “Rifiuti 
Non Riciclati” sotto i 100 kg per 
abitante.
Per “Rifiuti Non Riciclati” non si 
intendono solo i “Rifiuti Indifferenziati” (nel 2019 pari a 194 kg/
residente di media regionale), ma anche le Raccolte Differen-
ziate smaltite direttamente nell’inceneritore (nel 2019 pari a 10 
kg/residente) e anche tutti gli scarti delle Raccolte Differenziate 
(nel 2019 pari a 47 kg/residente).
Che sia possibile non solo ridurre i rifiuti non riciclati ma anche 
la produzione complessiva dei rifiuti lo dimostrano i Comuni 
soci di AIMAG, che nel 2019 hanno ancora una volta ridotto i 
rifiuti prodotti dimostrando che l’obiettivo è raggiungibile.
Aimag è infatti il primo gestore in Regione con 8 comuni sotto 
i 100Kg di rifiuti indifferenziati per abitante e 3 comuni fra i 100 
e i 150 kg per abitante. Concordia, con 82,8 kg di rifiuti indiffe-
renziati per abitante prodotti nel 2019, si colloca al 7° posto in 
Regione.
Il sindaco Luca Prandini ha partecipato alla cerimonia di pre-
miazione nell’assemblea on line che si è tenuta il 24 aprile, e 
questo prestigioso riconoscimento va a tutti i concordiesi che 
con i loro comportamenti virtuosi favoriscono la sostenibilità 
ambientale del nostro territorio.

AMBIENTE                                       a cura dell’assessore all’ambiente Marco Ferrari

CONCORDIA SOTTO IL MURO DEI 100KG
Il comune di Concordia verso “rifiuti zero”

DUE FOTOTRAPPOLE PER CONTRASTARE 
L’ABBANDONO DEI RIFIUTI
AIMAG ha fornito all’Amministrazione comunale due videocame-
re di sorveglianza, le cosiddette fototrappole, contro l’abbandono 
dei rifiuti.
Le fototrappole funzionano h24 e si attivano nel momento in cui 
registrano un movimento, fornendo agli operatori sia immagini 
fotografiche sia video di quello che avviene nel campo coperto 
dall’occhio elettronico.
Le fototrappole sono state installate a cura della Polizia Locale nei 
luoghi in cui si registrano abbandoni di materiali o dove i cittadini 
segnalano all’Amministrazione comportamenti scorretti nella ge-
stione dei rifiuti domestici e periodicamente vengono collocate in 
diversi punti del territorio comunale.
“L’abbandono di rifiuti è una pratica incivile che degrada il territorio 
e il cui costo di recupero ricade sulla collettività - afferma l’assessore 
all’ambiente Marco Ferrari - e con le fototrappole vogliamo persegui-
re il duplice obiettivo di individuare e sanzionare i colpevoli e fungere 
da deterrente riducendo gli abbandoni.”
AIMAG mette a disposizione dei cittadini una serie di servizi e 
strumenti che garantiscono il corretto conferimento di ogni tipo 
di rifiuto, da quelli domestici, a quelli in-
gombranti fino a quelli speciali, e Con-
cordia è fra i comuni più ‘ricicloni’ della 
Regione. Per questo motivo intendiamo 
contrastare con forza chi porta degrado 
lungo le strade abbandonando indiscri-
minatamente i rifiuti. L’estrema inciviltà 
di pochi, infatti, reca danno all’intera co-
munità e all’ambiente.

METTIAMO RADICI PER IL FUTURO
La proposta di ricevere un albero offerta ai bambini della 
scuola primaria e ai nuovi nati nel 2020 ha avuto una rispo-
sta straordinaria e il 25 febbraio abbiamo distribuito tutte 
le 100 piante fornite al Comune di Concordia dal progetto 
della Regione Emilia-Romagna “Mettiamo radici per il futu-
ro”. I bambini e le loro famiglie hanno piantato gli alberi e gli 
arbusti donati presso i loro giardini, e ci hanno restituito le 
foto di questa attività con l’impegno di prendersene cura. 
Purtroppo abbiamo dovuto respingere diverse richieste per 
esaurimento delle piante a disposizione, e tutti coloro che 
non hanno potuto cogliere questa opportunità saranno in-
seriti in via prioritaria nella prossima distribuzione di alberi, 
che avverrà nel periodo autunnale.  L’impegno dell’Ammi-
nistrazione per la piantumazione 
di nuovi alberi proseguirà anche 
negli anni successivi per fornire il 
contributo di Concordia all’ambi-
zioso progetto regionale di pian-
tare in 5 anni un albero per ogni 
cittadino della Regione Emilia-
Romagna. 
L’Amministrazione comunale ringrazia il CEAS “La Raganel-
la”, la scuola primaria e l’Ufficio tecnico del Comune per aver 
reso possibile questa bella iniziativa.

Con l’inizio di aprile l’Unione ha attivato 
il piano zanzare 2021 avviando i tratta-
menti larvicidi nelle caditoie pubbliche 
e la campagna di sensibilizzazione verso 
i cittadini. La collaborazione fra cittadini 
e istituzioni è infatti fondamentale per 
affrontare questa problematica ambientale, che non ha solo risvolti 
spiacevoli sulla vivibilità degli spazi verdi, ma soprattutto sulla pos-
sibile diffusione di malattie. Se pur le zanzare NON sono in grado 
trasmettere il Coronavirus, con la loro puntura possono essere po-
tenziali vettori di altri virus, come Zika o West Nile o Dengue. Ecco 
perché la lotta deve essere avviata già dalla primavera (per il 2021 
l’Unione ha avviato il piano zanzare con tre settimane di anticipi ri-
spetto allo scorso anno).
In particolare il cittadino da aprile ad ottobre deve trattare con pro-
dotti larvicida i tombini della propria abitazione, le zone di scolo e di 
ristagno. In alternativa può posizionare zanzariere sotto il coperchio 
dei tombini privati.
Per un corretto trattamento larvicida si consiglia di utilizzare:
- prodotti a basso impatto ambientale: Bacillus thuringiensisvar. Isra-
elensis e Bacillus sphaericus (lotta biologica), oppure Silicone (PDMS);
- prodotti in compresse con uno dei seguenti principi attivi: Diflu-
benzuron, Piryproxyfen, Metoprene.
L’UCMAN anche quest’anno ha acquistato 5.000 campioni di prodot-
ti larvicida da distribuire alla cittadinanza per l’avvio dei trattamenti. 
La consegna dei campioni omaggio avviene attraverso la preziosa 
collaborazione delle Farmacie, e ringraziamo le tre farmacie di Con-
cordia per aver offerto ancora una volta la propria disponibilità. 
Il prodotto larvicida omaggio sarà distribuito fino ad esaurimento 
delle scorte messe a disposizione, ma il cittadino presso le stesse far-
macie, potrà acquistare l’ulteriore prodotto per completare i tratta-
menti fino a ottobre 2021. Si consiglia di trattare i tombini dopo ogni 
piovuta seguendo le indicazioni sul foglio illustrativo del prodotto. 
Tutte le informazioni utili per il contrasto alla proliferazione della 
zanzara e per la protezione personale da questi insetti si trovano sul 
sito dell’Unione dei Comuni: www.unioneareanord.mo.it 

ZANZARE, AL VIA LA CAMPAGNA
CONTRO LA PROLIFERAZIONE
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SICUREZZA                                a cura del sindaco Luca Prandini

BANDO CASE SICURE
Contributi per la sicurezza delle abitazioni private

La Giunta comunale ha istituito un fondo di 20.000 € per l’ero-
gazione di contributi a sostegno dell’installazione di sistemi 
antintrusione o impianti di allarme presso abitazioni private. 
Dal 19 aprile, data di pubblicazione del bando, e fino al 21 
maggio 2021, è possibile presentare domanda per acce-
dere al fondo.
Possono farlo i privati residenti e proprietari, affittuari o como-
datari di abitazioni nel Comune di Concordia che devono pre-
sentare una sola domanda per alloggio; oppure i condomini 
residenziali, per quanto riguarda le parti comuni dell’edificio, 
che devono presentare una sola domanda per condominio. 
Sono ammesse al contributo le spese sostenute per l’instal-
lazione ed attivazione di impianti d’allarme, installazione di 
inferriate, porte blindate e altri sistemi antintrusione. Non 
sono ammessi interventi di edilizia, se non strettamente lega-
ti all’installazione dei predetti dispositivi. 
Il contributo del Comune viene calcolato nella misura del 
50% del valore delle spese ammissibili, al netto dell’Iva, e 
comunque per un importo non superiore a 1.000 €. 
Il contributo verrà erogato seguendo l’ordine cronologico 
delle domande, redatte sull’apposito modulo, e fino ad esau-
rimento dello stanziamento previsto. 
Il bando e il modulo della domanda sono disponibili allo 
Sportello edilizia e scaricabili sul sito www.comune.concor-
dia.mo.it
La domanda deve essere presentata a mezzo posta indirizza-
ta al Comune di Concordia (Piazza 29 Maggio, 2), consegnata 
a mano all’Ufficio protocollo del Comune o inviata con posta 
certificata all’indirizzo comuneconcordia@cert.comune.con-
cordia.mo.it. 
Per eventuali altre informazioni è possibile rivolgersi allo 
Sportello Edilizia: tel. 0535 412946 / 412947.

“Prossimità e sicurezza” è il nome del progetto promosso dal 
Corpo unico dell’Unione Area Nord per portare gli agenti della 
Polizia Locale tra i cittadini delle frazioni con una presenza 
periodica e calendarizzata.
In questo modo si avrà a tutti gli effetti l’apertura di uno sportello 
decentrato per i cittadini, al quale potranno essere consegnati atti 
rivolti alla Polizia Locale come segnalazioni e ricorsi. Lo sportello 
servirà anche per le verifiche dell’efficienza della segnaletica e 
delle infrastrutture comunali e/o stradali, comunicando poi alle 
autorità competenti le eventuali anomalie riscontrate.
Sono già state individuate le postazioni dedicate alla Polizia 
Locale nelle frazioni di Concordia in cui gli agenti di Polizia Locale 
potranno svolgere in piena sicurezza i controlli per accertare le 
violazioni al codice della strada, con particolare riferimento al 
superamento dei limiti di velocità, alla copertura assicurativa, alla 
revisione dei veicoli a motore, all’uso della cintura di sicurezza 
e del telefonino alla guida. Quest’ultima attività sarà svolta in 
modo costante a rotazione in tutte le frazioni.
La presenza dello sportello di Polizia Locale nelle frazioni 
di Concordia è previsto nella giornata di sabato in base al 
seguente calendario:

SANTA CATERINA
Via Cappelletta Stoffi - piazzale parrocchiale fronte chiesa
dalle ore 8.30 alle ore 9.00

FOSSA
Via del Dugarello - piazzale - intersezione Via Martiri della 
Libertà
dalle ore 9.30 alle ore 10.00

VALLALTA
Via La Pasquina - parcheggio - intersezione Via Rocca
dalle ore 10.30 alle ore 11.00

SAN GIOVANNI
Via per Novi tra i numeri civici 8 e 16
dalle ore 11.30 alle ore 12.00

POLIZIA LOCALE NELLE FRAZIONI
Un progetto per portare gli agenti nelle frazioni

Sono 4 i varchi veicolari che saranno installati a Concordia a 
presidio delle principali vie di accesso al territorio. Le 4 po-
stazioni rientrano nel pacchetto di 28 nuovi varchi elettroni-
ci che vigileranno sull’Area Nord. 
Lo prevede il progetto definitivo-esecutivo approvato dal 
sindaco Luca Prandini e dai colleghi sindaci dell’Unione 
per potenziare il sistema di videosorveglianza del Corpo 
unico intercomunale di Polizia Locale, che comprende i 
Comuni di Camposanto, Concordia, Medolla, Mirandola, 
San Felice sul Panaro, San Possidonio e San Prospero
Il progetto, del costo di 408mila euro, si integrerà con il si-
stema di videosorveglianza già presente e con le circa 360 
telecamere dislocate nei vari Comuni e contribuirà ad accre-
scere in modo significativo la sicurezza della Bassa mode-
nese. In pratica i varchi veicolari, costituiti da modernissime 
telecamere dotate di software Ocr che saranno collocate nei 
punti di accesso al territorio dell’Area Nord, leggono le tar-
ghe dei mezzi in transito e sono in grado di rilevare imme-
diatamente se si tratta di mezzi rubati, privi di assicurazione 
o revisione. Possono essere utilizzati anche nel corso di in-
dagini effettuate dalle forze dell’ordine. Il tutto ovviamente 
nel pieno rispetto della privacy.  Le targhe vengono scan-

sionate e grazie al col-
legamento diretto 
con i data base della 
Motorizzazione Civile 
è possibile ricavare le 
informazioni richieste 
in tempo reale. I 28 
varchi si integreranno 
con gli strumenti di 
videosorveglianza dei 
Comuni di Cavezzo e 
Finale Emilia al fine di 
avere una rete completa di sistema.
A Concordia sono previste 4 postazioni per controllare i 
varchi di accesso al territorio:
Capoluogo: telecamera in via per Mirandola
San Giovanni: telecamera sulla rampa del ponte sul Secchia 
nell’intersezione fra via per Novi e via Don Minzoni
Santa Caterina: telecamera all’incrocio tra via Cappelletta 
Stoffi e via Confine
Vallalta: telecamera in via Codebelli nell’intersezione per 
San Giacomo

VARCHI ELETTRONICI PER CONCORDIA
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ASSOCIAZIONI E VOLONTARIATO

Nonostante la chiusura della nostra scuola di danza ormai da 
fine ottobre, continuiamo a restare vicino ai nostri bambini e 
ragazzi con le lezioni on line e organizzando qualche iniziativa.
Lo scorso marzo Giulia Buzzi ed Alice Bussei del corso avanza-
to 1, hanno preso parte alla lezione-audizione via zoom per 
la scuola estiva del Bolshoi di Mosca. Alice è stata selezionata 
per le summer intensive di Italia e Svizzera, Giulia per quelle di 
Italia, Svizzera e Mosca. 
Il gruppo avanzato 2 di classico ha superato la fase provinciale 
della “performer italian cup” organizzata da CSAIN. Speriamo 
quindi di poter tornare presto ad allenarci in palestra per par-
tecipare ai prossimi regionali.
Anche se sono piccole cose, per noi sono importanti per darci 
nuova energia, entusiasmo e stimoli nel continuare a mante-
nere viva la nostra attività!

(foto dell’attività durante le prove per uno spettacolo nel 2019)

ASSEMBLEA CONCORDIA 2021 IN VIDEOCONFERENZA
Come previsto dal DPCM del 2/3/2021 l’assemblea quest’anno si è 
tenuta in videoconferenza tramite la piattaforma ZOOM.
Dopo aver ricordato i donatori defunti il nostro Presidente, Luca 
Zerbini, ha ringraziato i donatori ed i volontari che trovano il tempo 
per supportare l’associazione anche durante il lockdown, nonostante 
famiglia e lavoro.
Il saluto del nostro Sindaco, Luca Prandini, è sempre accolto con 
gioia e soddisfazione in quanto ci ricorda che la nostra Associazione 
è sempre presente sul territorio e negli avvenimenti importanti 
del nostro paese. Tra pochi giorni verrà inaugurata la nuova piazza 
alla Deputata Partigiana Gina Borellini e in quella occasione verrà 
consegnata la costituzione italiana ai diciottenni concordiesi.
Il segretario nominato per l’assemblea è Enrico Benetti che assieme a  
Davide Golinelli dichiara valida la seconda convocazione.
La relazione del Presidente Luca Zerbini inizia ringraziando 
in modo particolare tutti i donatori che in questo periodo di 
lockdown dimostrano più pazienza del solito. Purtroppo per evitare 
assembramenti in sede siamo costretti a chiamare meno donatori 
per gli ingressi contingentati, come prevede il protocollo e per la 
sicurezza di tutti, ma purtroppo questo comporta un allungamento 
tra le chiamate per le donazioni.  
Nonostante siamo in questa particolare situazione da oltre un anno i 
dati sono stati molto positivi, rispetto al 2019:
- abbiamo avuto 42 nuove iscrizioni raggiungendo il numero di 500 
donatori effettivi, 20 più dell’anno precedente calcolando i donatori 
dimessi.

- le donazioni di Sangue sono state 690 (+4,55%) 
- le donazioni di Plasma sono state 199 (+21,34%)
per un totale di 889 donazioni (+7,89%).

Enrico Benetti illustra la nostra situazione finanziaria, il cui dettaglio 
è disponibile in sede.
La Dott.ssa Luisa Baraldi, in AVIS da ben 41 anni, ricorda quante 
cose sono cambiate negli anni, abbiamo affrontato e superato AIDS, 
terremoto, ma andiamo sempre avanti. Anche Lei vuole mandare 
un ringraziamento particolare ai donatori che ricorda essere sempre 
corretti e responsabili. I numeri ci danno ragione, i nostri donatori 
stanno affrontando bene anche le procedure anti COVID. Si augura 
che i donatori, i volontari e le loro famiglie vengano vaccinati prima 
possibile.
I problemi dei donatori sono i soliti da emiliani: transaminasi e 
colesterolo e stare sempre in casa sicuramente non aiuta. Purtroppo 
come già accennato le chiamate prevedono un numero limitato di 
donatori, ma stiamo cercando di aumentare le giornate di donazione, 
in accordo con AVIS provinciale, in modo da poter fare più chiamate 
possibile.
L’intervento graditissimo del Presidente dell’AVIS Regionale Emilia 
Romagna Dott. Maurizio Pirazzoli ci ricorda quanto si senta tra amici 
a Concordia e ne siamo lusingati.
L’AVIS da 60 anni passa da una mano all’altra ma per fortuna tutti i 
volontari sono responsabili e danno il meglio per questa Associazione, 
ben degni di chi lascia il compito. Le difficoltà incontrate sono 
veramente tante, ma con la volontà si possono superare, purtroppo 
manca la socialità che è la nostra dimensione favorita. Il dono è 
prezioso, c’è chi lo aspetta speranzoso e noi dobbiamo essere pronti. 
I risultati raggiunti lo dimostrano. L’Italia è autosufficiente nel Sangue 
intero ma non nel Plasma perciò dobbiamo aumentare questo tipo di 
donazione per evitare di doverlo comprare da altri paesi dove spesso 
le procedure di raccolta e tracciabilità non sono al nostro livello 

Il Presidente Luca Zerbini elenca gli eletti del nuovo consiglio:
Badiali Davide, Benetti Enrico, Bocchi Gaia, Bulgarelli Tea, Calanca 
Monica, Diazzi Carlo, Guicciardi Davide, Malagoli Daniela, Papotti 
Francesco, Prandini Gioacchino, Riccò Guendalina, Rossi Sergio, 
Zerbini Luca
e gli eletti nel collegio dei revisori dei conti:
Pignatti Elena, Pulga Andrea, Sgarbi Giovanni
A tutti augura un buon lavoro per i prossimi 4 anni.

Il saluto del Presidente ci sollecita a portare sempre nuovi donatori e 
a continuare a donare poiché c’è sempre maggiore bisogno di sangue 
che, ricordiamo, è l’unico medicinale non riproducibile in laboratorio.
Ringraziando tutti i donatori e chi ha partecipato all’assemblea, da 
un arrivederci in sede AVIS per le donazioni e per aggregarvi ai vari 
gruppi di lavoro/commissioni perchè l’AVIS ha bisogno di tutti noi.

Arrivederci a tutti.
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THE SKATE CONCORDIA
A settembre 2020 nasce la società sportiva di pattinaggio ar-
tistico: ‘The Skate Concordia’. La nostra ambizione era quella 
di preservare la passione delle nostre figlie, che sono atlete 
agoniste tesserate a gare Regionali, Nazionali e Internazionali 
AICS, FISR e UISP. Sin da subito il nostro progetto è stato ap-
poggiato con entusiasmo dal comune di Concordia e grazie 
all’aiuto di Aldo Stefanini, assessore allo sport, siamo riusciti a 
rendere la pista all’aperto di Concordia, ormai accantonata da 
anni, pattinabile.

Ogni anno 3000 cittadini del 
nostro territorio scelgono di 
destinare il 5 per mille delle 
loro imposte ad AMO Nove 
Comuni Modenesi Area Nord.
Con questo contributo l’Asso-
ciazione garantisce, dal 2004, il 
trasporto gratuito dei pazienti 
oncologici dal loro domicilio 
ai luoghi di diagnosi e cura e 
viceversa. Grazie all’attività 
e all’impegno di 56 volontari 
autisti e ad un parco di 15 automezzi, sempre rinnovati per 
garantire sicurezza e confort, sono stati percorsi nel 2020 
all’incirca 165.685 Km , per un totale di 2.381 trasporti in tutta 
Italia.
Per continuare a rispondere alle richieste di trasporti, in pro-
gressivo aumento , e per mantenere la COMPLETA GRATUITA’ 
DEL SERVIZIO, caratteristica della nostra Associazione, abbia-
mo bisogno che sempre più persone di questi territori desti-
nino il loro 5 per mille alla nostra Associazione.
Il numero da ricordare è 91020060363
Grazie

Gabriella Tartarini
Presidente AMO Nove Comuni Modenesi Area Nord

Sede: Day-Hospital - Ospedale S. Maria Bianca - Via A. Fogazzaro, 1 - 41037 Mirandola (MO)
Tel. 0535.22284 - Cell. 366.5940809

Punto operativo di Finale Emilia: Corso Matteotti,7/B - 41034 Finale Emilia (MO)
Tel. e Fax 0535.92395 - Cell. 329.1696515

segreteria@amonovecomuni.it

L’AMO (Associazione Malati Oncologici Nove Comuni Modenesi Area Nord)
opera dal 2004 a favore delle persone affette da patologia onco-ematologica e dei loro familiari.

“Ti ho posto in mezzo al mondo perchè di qui potessi
più facilmente guardare attorno a quanto è nel mondo” Dal discorso di Dio all’uomo.

Giovanni Pico della Mirandola
“De Hominis Dignitate”

91020060363

       Persone che aiutano person

e

Per sostenere l’AMO destina il

riportando nella dichiarazione dei redditi 
il seguente codice fiscale

5 mille

Contando che l’anno in cui ci siamo messe in gioco non è 
stato classificato come uno dei migliori, grazie al supporto fi-
nanziario di diverse attività delle nostre zone, siamo riuscite 
a mutare le iniziali cinque iscrizioni in una ventina. Da parte 
nostra vorremmo ringraziare, anche, tutti coloro che ci hanno 
aiutato e che ci continueranno a supportare, sperando che le 
stagioni sportive che verranno siano fiorenti.
Per ultimo, ma non per importanza, vorremmo ringraziare 
Maurizio Galavotti che è sempre stato ben disposto nel darci 
una mano.

La dirigenza
Tiziana Cobellini, Alessandra Vacchi, Milena Bonfatti

www.baraldini.net   info@baraldini.net

ASSOCIAZIONI E VOLONTARIATO
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COMUNICAZIONI DEI GRUPPI CONSILIARI

Questi primi mesi dell’anno sono stati dedicati a mantene-
re alta la guardia rispetto ad una pandemia non ancora de-
bellata e al contempo lavorare al futuro, al post Covid, della 
nostra comunità. Un pezzo importante del nostro futuro pas-
sa anche dall’Unione dei Comuni, attraverso la quale gestia-
mo tanti servizi per i cittadini, dai Servizi Sociale alla Scuola. 
Come rappresentanti del Consiglio Comunale e della nostra 
lista civica ‘Insieme per Concordia’ nel Consiglio dell’Unione 
dei Comuni (il sottoscritto ed Edoardo Samain), insieme al 
Sindaco Luca Prandini e a tutti gli assessori, abbiamo con-
corso all’approvazione del nuovo bilancio dell’Unione.  
Nel bilancio approvato c’è la tenuta e il rafforzamento dei tan-
ti importanti servizi per le famiglie, per le scuole, per i gio-
vani, le associazioni, le imprese. Un bilancio che, sì, stanzia 
più risorse necessarie per far fronte alle ricadute sociali della 
pandemia. A questo serve l’Unione: a far fronte comune e ri-
spondere uniti ai bisogni del territorio, che non hanno colore 
e non seguono i confini dei Comuni. Un bilancio che non ha 
subito i tagli che aveva proposto il centrodestra con emen-
damenti che abbiamo respinto perché, se accolti, avrebbe-
ro mutilato le risorse per le scuole paritarie, per l’assistenza 
ai bambini con handicap, per le politiche e i servizi rivolti 
ai giovani. Proposte del centrodestra che non a caso hanno 
portato alle dimissioni, in dissenso a questa linea, della ca-
pogruppo della lista civica di centrodestra ‘Per Concordia’, 
Elena Bignardi. Nel 2021 riorganizzeremo e rafforzeremo 
l’Unione: dopo la pandemia, avremo bisogno della massima 
coesione fra i comuni per dare più risposte e più forza alla 
Bassa Modenese. In Consiglio Comunale poi abbiamo adot-
tato in questi primi mesi dell’anno delibere importanti. Penso 
alla prima variazione di bilancio che ha consentito alla Giunta 
di adottare divere misure di stimolo e sostegno ad imprese 
e cittadini: dal Bando ‘Case sicure’ per contributi all’instal-
lazione di impianti di sicurezza, al Bando ‘Lavoro per Con-
cordia’ per le imprese che assumono cittadini concordiesi, al 
Bando ‘Sostieni Concordia’ per contributi a fondo perduto 
alle imprese commerciali e all’artigianato di servizio. Sul ver-
sante della costruzione della Concordia che verrà, segnalo 
diversi importanti fatti positivi. Penso al successo della pri-
ma fase del Piano che abbiamo lanciato per la rivitalizza-
zione del nostro Centro storico, il Piano Riconcordia,  che 
ha visto ben venti domande presentate sul Bando regionale 
dedicato e conclusosi a marzo, diverse delle quali presentate 
da soggetti esterni a Concordia per progetti di insediamento 
nel nostro Centro storico. Penso alla presentazione del Piano 
delle ciclabili per collegare tutte le frazioni al capoluogo e 
potenziare più in generale la ciclomobilità nel nostro territo-
rio.  Penso alla conclusione della gara per l’avvio, imminente, 
del cantiere per la rinascita del Teatro del Popolo. Penso 
alla delibera di carattere urbanistico che consente alla Parroc-
chia di San Giovanni di avviare i lavori per l’atteso spazio di 
aggregazione a servizio della frazione. Penso infine all’av-
vio del percorso Next Generation Concordia per coinvol-
gere i giovani nella rinascita del centro storico di Concor-
dia, incentrato sul tema del lavoro. 
Sono tutti ‘tasselli’ di un in impegno per il futuro di Concordia 
che continueremo a portare avanti con tenacia e coerenza. 

Paolo Negro
Capogruppo Insieme per Concordia

P.S: scrivici a: civicainsiemexconcordia@gmail.com 

Condivisione e partecipazione sono concetti mai ap-
plicati ed utilizzati nella gestione della cosa pubblica a 
Concordia. Durante la prolungata crisi generata dal Co-
vid, che interessa tutti senza distinzioni, il nostro coin-
volgimento non è stato neppure preso in considera-
zione. Chi governa da sempre il nostro paese ha ritenu-
to opportuno, invece, attaccare questo gruppo raccon-
tando una situazione lontana dalla propria realtà, non 
risparmiando accuse infondate, smentite dai documenti 
e dai numeri. 
Come più volte avvenuto in consiglio comunale, non ci 
siamo mai sottratti dal sostenere, votare e favorire 
ogni valida iniziativa che potesse giovare ai concordie-
si proponendo miglioramenti rifiutando quelle proposte 
non ritenute, da noi, appropriate. Il culmine degli attac-
chi, tra l’altro è arrivato su un argomento che ha inte-
ressato il voto contrario al bilancio dell’Unione dell’Area 
Nord del nostro delegato. Mistificando ad arte la real-
tà si è fatto passare il suo voto contrario all’aumento 
di spesa di 760 mila euro e, il conseguente rialzo della 
tassazione dei cittadini atta a colmare tale crescita, con 
la riduzione del supporto economico ai servizi di so-
stegno scolastici. Una crescita di spesa stabilita, per di 
più, senza nessun dettaglio che la giustifichi. Aumenti 
che non conoscono pausa prevedendo un ulteriore 
boom, da 505.182 euro nel 2022 e 156.000 nel 2023. 
Tutto questo contro i principi che regolano il funzio-
namento e la natura delle Unioni, nate con lo sco-
po di ridurre la spesa, a fronte del miglioramento dei 
servizi, grazie al principio di economicità. Tra i tanti atti 
analizzati spiccano le morosità dei sevizi scolastici da 
parte dei comuni che hanno conferito il servizio per 
oltre mezzo milione di euro (561.271) che, se incassati, 
avrebbero stoppato l’insostenibile aumento delle spese. 
Anziché alzare i costi sottraendo risorse ai cittadini per-
ché chi governa l’Unione, disponendo dei dirigenti 
profumatamente retribuiti in proposito, non ha mai ga-
rantito il pieno recupero dei mancati versamenti di 
rette e tasse?

I Consiglieri della Lista
Civica Per Concordia

RESISTERE E PREPARARE 
CONCORDIA AL DOPO 
PANDEMIA

SENZA LIMITI…
DI SPESA

I cittadini che desiderano contattare il gruppo consiliare posso-
no scrivere a perconcordia@gmail.com oppure seguire la pagina 
Facebook Per Concordia www.facebook.com/perconcordia.

CAMBIO IN CONSIGLIO COMUNALE
La capogruppo di “Per Concordia Lista Civica” Elena 
Bignardi, lo scorso 28 marzo, si è dimessa dal Consi-
glio comunale di Concordia. Al suo posto è subentrato 
il consigliere comunale Flavio Viani. La surroga della 
consigliera dimissionaria è avvenuta nel consiglio co-
munale del 15 aprile.
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